



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MEDICINA HUMANA

8° SEMESTRE

MATERIA:

MEDICINA BASADA EN LA EVIDENCIA

DR.EDUARDO ZEBADUA GUILLEN

ALUMNO:

MARIO FREDY RUIZ ALFARO

TUXTLA GUTIERREZ CHIAPAS, SEPTIEMBRE DE 2020

Metodología de la investigación en ciencias de la salud

Ciencia

resulta de la investigación científica mediante la aplicación del método científico apoyado en los valores que el hombre da a los diferentes aspectos de la vida.

Teoría

establece principios generales que orientan la explicación de uno o varios hechos específicos que se han observado en forma independiente, y que están relacionados con un modelo conceptual.

Las teorías, éstas pueden ser de tipo:

- a) Descriptivo
- b) Explicativo
- c) Predictivo

Variables

Característica, cualidad o propiedad de un hecho o fenómeno que puede variar entre unidades o conjuntos.

Método científico

Procura establecer los protocolos que deberán de seguirse, el orden de las observaciones, experimentaciones, experiencias y razonamientos, así como la esfera de los objetos a los cuales se aplica.

Marco conceptual

Los conceptos representan abstracciones o construcciones lógicas que explican un hecho o fenómeno.

Hipótesis

proposición o conjetura verdadera y creíble de relaciones entre hechos o fenómenos, sujeta a comprobación.



